ОТЧЁТ ЭМИТЕНТА ЭМИССИОННЫХ ЦЕННЫХ БУМАГ
Открытое акционерное общество "Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие №3"
Код эмитента: 04507-A
за 12 месяцев 2024 года

Информация, 
содержащаяся в настоящем отчете эмитента, подлежит 
раскрытию в соответствии с законодательством 
Российской Федерации о ценных бумагах

Адрес эмитента	150030, Российская Федерация, Ярославская обл., г.  Ярославль, 
ул. Пожарского, д. 19	
Контактное лицо эмитента	Заместитель генерального директора Открытого акционерного общества «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3» 
Кукин Алексей Викторович
Телефон: (4852) 447263
Адрес электронной почты: patp3@yaroslavl.ru	
Адрес страницы в сети Интернет	www.disclosure.1prime.ru/Portal/Default.aspx?emId=7607000163, http://patp3.yaroslavl.ru	

Генеральный директор 
Открытого акционерного общества «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»

25 апреля 2025 года	

           _____________ А.В. Новиков

Оглавление

Оглавление
Введение
Раздел 1. Управленческий отчет эмитента
1.1. Общие сведения об эмитенте и его деятельности
1.2. Сведения о положении эмитента в отрасли
1.3. Основные операционные показатели, характеризующие деятельность эмитента
1.4. Основные финансовые показатели эмитента
1.5. Сведения об основных поставщиках, имеющих для эмитента существенное значение
1.6. Сведения об основных дебиторах, имеющих для эмитента существенное значение
1.7. Сведения об обязательствах эмитента
1.8. Сведения о перспективах развития эмитента
1.9. Сведения о рисках, связанных с деятельностью эмитента
Раздел 2. Сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения об организации в эмитенте управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью и внутреннего контроля, внутреннего аудита, а также сведения о работниках эмитента
2.1. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
2.1.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
2.1.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента
2.1.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента (правление).
2.2. Сведения о политике в области вознаграждения и (или) компенсации расходов, а также о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
2.3. Сведения об организации в эмитенте управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью, внутреннего контроля и внутреннего аудита
2.5. Сведения о любых обязательствах эмитента перед работниками эмитента и работниками подконтрольных эмитенту организаций, касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента
Раздел 3. Сведения об акционерах (участниках, членах) эмитента, а также о сделках эмитента, в совершении которых имелась заинтересованность, и крупных сделках эмитента
3.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников, членов) эмитента
3.2. Сведения об акционерах (участниках, членах) эмитента или лицах, имеющих право распоряжаться голосами, приходящимися на голосующие акции (доли), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента
3.3. Сведения о доле участия Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права («золотой акции»)
3.4. Сделки эмитента, в совершении которых имелась заинтересованность
3.5. Крупные сделки эмитента
Раздел 4. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им ценных бумагах
4.1. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
4.2. Дополнительные сведения, раскрываемые эмитентами зеленых облигаций, социальных облигаций, облигаций устойчивого развития, адаптационных облигаций
4.3. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям эмитента с обеспечением
4.3.1. Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям эмитента с ипотечным покрытием
4.3.2. Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям эмитента с залоговым обеспечением денежными требованиями
4.4. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
4.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
4.5.1. Сведения о регистраторе, осуществляющем ведение реестра владельцев ценных бумаг эмитента
4.5.2. Сведения о депозитарии, осуществляющем централизованный учет прав на ценные бумаги эмитента
4.6. Информация об аудиторе эмитента
Раздел 5. Консолидированная финансовая отчетность (финансовая отчетность), бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
5.1. Консолидированная финансовая отчетность (финансовая отчетность) эмитента
5.2. Бухгалтерская (финансовая) отчетность

	

Введение

Информация, содержащаяся в отчете эмитента, подлежит раскрытию в соответствии с пунктом 4 статьи 30 Федерального закона «О рынке ценных бумаг».
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме отчета эмитента: 
Эмитент является публичным акционерным обществом.
Эмитент является акционерным обществом, созданным при приватизации государственных и/или муниципальных предприятий (их подразделений), и в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, была предусмотрена возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц.

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, на основании которой в настоящем отчете эмитента раскрыта информация о финансово-хозяйственной деятельности эмитента (эмитента и лица, предоставляющего (предоставившего) обеспечение по облигациям эмитента), дает объективное и достоверное представление об активах, обязательствах, финансовом состоянии, прибыли или убытке эмитента (эмитента и лица, предоставляющего (предоставившего) обеспечение по облигациям эмитента). Информация о финансовом состоянии и результатах деятельности эмитента (эмитента и лица, предоставляющего (предоставившего) обеспечение по облигациям эмитента) содержит достоверное представление о деятельности эмитента (эмитента и лица, предоставляющего (предоставившего) обеспечение по облигациям эмитента), а также об основных рисках, связанных с его (их) деятельностью.

Сведения об отчетности (финансовой отчетности), бухгалтерской (финансовой) отчетности, которая (ссылка на которую) содержится в отчете эмитента и на основании которой в отчете эмитента раскрывается информация о финансово-хозяйственной деятельности эмитента: 
Бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента, ссылка на отчетность: 
https://www.disclosure.1praim.ru/Portal/Default.aspx?emId=7607000163

Настоящий отчет эмитента содержит оценки и прогнозы в отношении будущих событий и (или) действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет (эмитент и лицо, предоставляющее (предоставившее) обеспечение по облигациям эмитента, осуществляют) основную деятельность, и результатов деятельности эмитента (эмитента и лица, предоставляющего (предоставившего) обеспечение по облигациям эмитента), его (их) планов, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий.

Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы, приведенные в настоящем отчете эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента (эмитента и лица, предоставляющего (предоставившего) обеспечение по облигациям эмитента) в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, в том числе описанными в настоящем отчете эмитента.

Раздел 1. Управленческий отчет эмитента
1.1. Общие сведения об эмитенте и его деятельности 
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3» (далее также именуемое «Общество»)
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «ЯПАТП-3» 
Дата введения действующего полного фирменного наименования: 26.12.1995
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО "ЯПАТП-3"
Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования: 26.12.1995
Место нахождения эмитента: Российская Федерация, Ярославская область, город Ярославль 
Адрес эмитента, указанный в едином государственном реестре юридических лиц: 150030, г. Ярославль,
 ул. Пожарского, д. 19 
Адрес электронной почты: patp3@yaroslavl.ru
Телефон: (4852) 44-14-26

Сведения о способе и дате создания эмитента 
Дата государственной регистрации эмитента: 19.05.1994. Эмитент был создан в соответствии с Планом приватизации государственного Ярославского пассажирского автотранспортного предприятия № 3 от 16.05.1994, в соответствии с общей программой приватизации в Российской Федерации. 

Данные о первичной государственной регистрации: 
Номер государственной регистрации: 819 
Дата государственной регистрации: 19.05.1994 
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Ярославская регистрационно-лицензионная палата мэрии города Ярославля 

Данные о регистрации юридического лица: 
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1027600984685 
Дата внесения записи о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, в единый государственный реестр юридических лиц: 20.11.2002 
Наименование регистрирующего органа: Инспекция Министерства по налогам и сборам Российской Федерации по Фрунзенскому району города Ярославля

Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Акционерное общество открытого типа «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие №3»
Сокращенное фирменное наименование: АООТ «ЯПАТП-3»
Дата введения наименования: 19.05.1994
Основание введения наименования: Постановление регистрационно-лицензионной палаты мэрии города Ярославля от 19.05.1994 № 680.

Изменение наименования и (или) реорганизации эмитента в течение трех последних лет, предшествующих дате окончания отчетного периода, за который составлен отчет эмитента, не осуществлялись.

Основной государственный регистрационный номер (ОГРН): 1027600984685
Идентификационный номер налогоплательщика (ИНН): 7607000163

Краткое описание финансово-хозяйственная деятельности эмитента, операционные сегменты и география осуществления финансово-хозяйственной деятельности эмитента:
Приоритетными направлениями деятельности Общества являются следующие направления, связанные с основными видами деятельности:
•	перевозки пассажиров по муниципальным, межмуниципальным и межрегиональным маршрутам регулярных перевозок;
•	перевозки по заказам;
•	сдача производственных и офисных помещений в аренду;
•	оказание услуг по проведению технического контроля транспортных средств перед выпуском на линию.
В настоящее время деятельность по перевозкам пассажирам и багажа в силу незаключения контрактов по результатам закупочных процедур Обществом не осуществляется.
Общество организует и ведет деятельность на территории Ярославской области.

В случае если федеральными законами для определенной категории (группы) инвесторов, в том числе для иностранных инвесторов (группы лиц, определяемой в соответствии статьей 9 Федерального закона «О защите конкуренции», в которую входят иностранные инвесторы), установлены ограничения при их участии в уставном капитале эмитента (совершении сделок с акциями (долями), составляющими уставный капитал эмитента) в связи с   осуществлением эмитентом    и    (или)  его   подконтрольными   организациями  определенного   вида  (видов) 
деятельности, в том числе вида (видов) деятельности, имеющего стратегическое значение для обеспечения обороны страны и безопасности государства, указывается на это обстоятельство и раскрываются название и реквизиты федерального закона, которым установлены соответствующие ограничения.
Указанных ограничений нет.  

Иные ограничения, связанные с участием в уставном капитале эмитента, установленные его уставом.
Ограничений на участие в уставном капитале эмитента нет.

Иная информация, которая, по мнению эмитента, является существенной для получения заинтересованными лицами общего представления об эмитенте и его финансово-хозяйственной деятельности.
Отсутствует.
1.2. Сведения о положении эмитента в отрасли

Основным видом деятельности Общества в соответствии с уставом является обслуживание населения пассажирскими перевозками. В связи с прекращением действия договоров, заключенных Обществом с департаментом транспорта Ярославской области и муниципальными образованиями Ярославской области, предоставление услуг населению по перевозке пассажиров автобусами по муниципальным и межмуниципальным маршрутам регулярных перевозок Обществом приостановлено. 
На сегодняшний день развитие отрасли пассажирских автобусных перевозок имеет нестабильный характер, имеется тенденция к снижению объемов реализации услуг. Основные тенденции развития этой отрасли характеризуются укрупнением компаний, поглощением мелких компаний крупными. Так как основными потребителями указанных услуг является население, то дальнейшее развитие деятельности зависит от величины пассажиропотока, размера тарифов, платежеспособности населения, а также развития материально-технической базы.
Общество осуществляет деятельность по сдаче принадлежащих ему на праве собственности производственных, складских и офисных помещений в аренду. 
Рынок производственно-складской недвижимости состоит из нескольких сегментов. Часть объектов построена по советским стандартам. Такие объекты часто выходят на рынок. Более современные объекты или используются в производстве или строятся под производственные нужды и не выходят на открытый рынок. Вакантные производственно-складские помещения по г. Ярославлю в 2024 году составляли около 150 объектов общей площадью более 120 тыс. кв.м. в качестве предложения в аренду и около 50 объектов общей площадью более 98 тыс. кв.м. в качестве предложения к продаже. Предполагается, что развитие рынка производственно-складской недвижимости будет производиться исходя из нужд производственно-коммерческих цепочек, и объекты не будут выходить на открытый рынок вне основного производственного процесса. Однако, в областном центре ведется активное строительство двух новых крупныъх центров коммерческой недвижимости, помещения которых планируется использовать для сдачи в аренду.
Общество также оказывает услуги по проведению технического контроля транспортных средств перед выпуском на линию.
Территорией, на которой Общество осуществляет свою деятельность, является Ярославская область.
Вышеуказанные направления деятельности Общества планируется развивать с применением следующих методов и средств:
- сокращение издержек при оказании услуг;
- совершенствование технологии управления, используемой Обществом: повышение прозрачности ценообразования предоставляемых Обществом услуг с целью повышения их конкурентоспособности на рынке, совершенствование существующих и разработка новых бизнес-процессов в Обществе с целью повышения эффективности системы управления, процессно-ориентированная поддержка информационного обеспечения и автоматизации бизнес-процессов в Обществе и пр.;
- обеспечение профессионального роста персонала в Обществе: разработка системы оценки эффективности менеджмента Общества, реализация программ, направленных на привлечение высококвалифицированных специалистов и пр.
Основными конкурентами на рынке автотранспортных пассажирских перевозок являются автотранспортные предприятия и частные предприниматели, в том числе из других регионов Российской Федерации, имеющие свой автотранспорт и лицензию на право заниматься этим видом деятельности. 
Кроме того, конкурентами Общества являются юридические лица и частные предприниматели, занимающиеся сдачей производственных, складских и офисных помещений в аренду. На данном рынке в городе Ярославле имеется высокая конкуренция ввиду значительного объема свободных производственных, складских и офисных помещений, которые сдаются в аренду. Доля Общества на этом рынке не определена.
1.3. Основные операционные показатели, характеризующие деятельность эмитента
Операционные показатели:
№ п/п	Наименование показателя	Единица измерения	2024,
12 мес.	2023,
12 мес.	Изменение (ед.)	Изменение(%)	
1.	Выручка от реализации  за 2024 год	тыс. руб.	12927	11751	1176	10	
	в т.ч. от оказания услуг по перевозке пассажиров –	тыс. руб.	0	0	                  0	                 0	
	от прочих видов деятельности –	тыс. руб.	12927	11751	1176	10	
2.	Затраты составили –	тыс. руб.	9547	10659	1112	-10,4	
	в т.ч. по перевозкам –	тыс. руб.	0	0	0	0	
	по прочим видам деятельности –                  	тыс. руб.	9547	10659	1112	-10,4	
3.	Финансовый результат по видам деятельности						
	Все виды перевозок	тыс. руб.	0	0	0	0	
	Прочие  виды деятельности	тыс. руб.	3380	1092	2288	209,5	
	ИТОГО	тыс. руб.	3380	1092	2288	209,5	
4.	Финансирование из бюджетов разного уровня 	тыс. руб.	0	0	0	0	
	в том числе:						
	из областного бюджета 	тыс. руб.	0	0	0	0	
5	Прочие доходы 	тыс. руб.	4629	6086	1457	-23,9	
6.	Прочие расходы -	тыс. руб.	3546	31613	28067	-88,8	
7.	Сумма дебиторской задолженности 	тыс. руб.	6647	3531	3116	88,2	
8.	Сумма кредиторской задолженности 	тыс. руб.	46682	48160	1478	-3,1	
9.	Численность работающих 	чел.	6	6	0	0	
10	Рост средней заработной платы 	тыс. руб.	50,7 	42,3	8,4	19,9 	
Макроэкономических событий и факторов, которые были бы связаны с оказанием существенного влияния на изменение приведенных финансовых показателей, в отчетном периоде не было. Международная политическая обстановка не сказалась на деятельности эмитента. Общество господдержкой не пользовалось. 
1.4. Основные финансовые показатели эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам, на основании Положения Банка России от 27.03.2020 №714-П «О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг» настоящая информация в отчет эмитента эмиссионных ценных бумаг не включается.
1.5. Сведения об основных поставщиках, имеющих для эмитента существенное значение 
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам, на основании Положения Банка России от 27.03.2020 №714-П «О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг» настоящая информация в отчет эмитента эмиссионных ценных бумаг не включается. 
1.6. Сведения об основных дебиторах, имеющих для эмитента существенное значение 
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам, на основании Положения Банка России от 27.03.2020 №714-П «О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг» настоящая информация в отчет эмитента эмиссионных ценных бумаг не включается. 
1.7. Сведения об обязательствах эмитента 
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам, на основании Положения Банка России от 27.03.2020 №714-П «О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг» настоящая информация в отчет эмитента эмиссионных ценных бумаг не включается.
1.8. Сведения о перспективах развития эмитента
На сегодняшний момент перспективы Общества связаны с развитием следующих направлений деятельности: 
- сдача в аренду принадлежащих Обществу на праве собственности производственных и офисных помещений;
- оказание услуг по проведению технического контроля транспортных средств перед выпуском на линию. На состояние рынка деятельности Общества с точки зрения сбыта негативное влияние могут оказать изменение конъюнктуры рынка. С целью предотвращения возможного негативного влияния конъюнктурных колебаний на деятельность Общества ведется постоянный мониторинг и анализ состояния рынка и действий конкурентов, в том числе определение наиболее привлекательных рынков сбыта и по снижению себестоимости услуг.
Сокращения или расширения производства, разработки новых видов услуг и продукции, модернизации основных средств не планируется. Возможно изменение вида основной деятельности: с оказания услуг по перевозке пассажиров на оказание услуг по сдаче в аренду производственных и офисных помещений.
Тем не менее, целью Общества является поддержание статуса предприятия, ориентированного на эффективность, устойчивое развитие и обновление. Общество на постоянной основе отслеживает изменение сложившейся в экономике ситуации, связанной с введением экономических санкций против Российской Федерации, и оценивает вероятность негативных последствий для своей деятельности. Общество принимает все необходимые меры для обеспечения устойчивой деятельности и не ожидает существенного негативного влияния указанных событий на результаты деятельности и финансовое положение Общества.
1.9. Сведения о рисках, связанных с деятельностью эмитента 
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам, на основании Положения Банка России от 27.03.2020 №714-П «О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг» настоящая информация в отчет эмитента эмиссионных ценных бумаг не включается. 
Раздел 2. Сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения об организации в эмитенте управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью и внутреннего контроля, внутреннего аудита, а также сведения о работниках эмитента
2.1. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
2.1.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Игнашев Евгений Николаевич
Год рождения: 1962
Сведения об уровне образования, квалификации, специальности: высшее, экономист, национальная экономика.

Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности):
Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Член совета директоров	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 29.94 %.
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 29.94 %.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента: отсутствуют.

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение.
Лицо указанных долей не имеет.

Сведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента.
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось.

Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, указанных в пункте 2.3 настоящего раздела.
Супруг члена совета директоров Игнашевой Марины Александровны.

Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти.
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось. 

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)".
Лицо указанных должностей не занимало.

Сведения об участии в работе комитетов совета директоров. 
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета).

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Игнашева Марина Александровна
Год рождения: 1963
Сведения об уровне образования, квалификации, специальности: высшее, экономист, сведения о специальности отсутствуют.
Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности):
Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Член совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента: отсутствуют.

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение.
Лицо указанных долей не имеет.

Сведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента.
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось.

Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, указанных в пункте 2.3 настоящего раздела.
Супруг члена совета директоров Игнашева Евгения Николаевича.

Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти.
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось. 

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)".
Лицо указанных должностей не занимало.

Сведения об участии в работе комитетов совета директоров. 
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета).

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Кукин Алексей Викторович
Год рождения: 1969
Сведения об уровне образования, квалификации, специальности: высшее, юрист, юриспруденция.

Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности):
Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Заместитель генерального директора по правовым вопросам и безопасности	
31.05.2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Член совета директоров
	
10.06.2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Член правления 
(по совместительству)	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента: отсутствуют.

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение.
Лицо указанных долей не имеет.

Сведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента.
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось.

Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, указанных в пункте 2.3 настоящего раздела.
Указанных родственных связей лицо не имеет.

Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти.
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось. 

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)".
Лицо указанных должностей не занимало.

Сведения об участии в работе комитетов совета директоров. 
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета).

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Баранов Владимир Дмитриевич
Год рождения: 1940
Сведения об уровне образования, квалификации, специальности: высшее, инженер-механик, автомобильный транспорт.

Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности):
Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
31.05.2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Член совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента: отсутствуют.

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение.
Лицо указанных долей не имеет.

Сведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента.
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось.

Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, указанных в пункте 2.3 настоящего раздела.
Указанных родственных связей лицо не имеет.

Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти.
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось. 

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)".
Лицо указанных должностей не занимало.

Сведения об участии в работе комитетов совета директоров. 
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета).

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Скрябин Алексей Леонидович
Год рождения: 1980
Сведения об уровне образования, квалификации, специальности: высшее, юрист, юриспруденция.

Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности):
Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Член совета директоров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента: отсутствуют.

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение.
Лицо указанных долей не имеет.

Сведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента.
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось.

Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, указанных в пункте 2.3 настоящего раздела.
Указанных родственных связей лицо не имеет.

Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти.
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось. 

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)".
Лицо указанных должностей не занимало.

Сведения об участии в работе комитетов совета директоров. 
Член совета директоров (наблюдательного совета) участвует в работе комитета по аудиту совета директоров (наблюдательного совета).
2.1.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента
Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Новиков Алексей Владимирович
Генеральный директор
Год рождения: 1971
Сведения об уровне образования, квалификации, специальности: высшее, инженер-механик, подъемно-транспортные, строительные, дорожные машины и оборудование.

Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности):
Период	Наименование организации	Должность	
10.06.2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Генеральный директор	
10.06.2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Член правления 
(по совместительству)	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента: отсутствуют.

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение.
Лицо указанных долей не имеет.

Сведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента.
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось.

Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, указанных в пункте 2.3 настоящего раздела.
Указанных родственных связей лицо не имеет.

Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти.
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось. 

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона «О несостоятельности (банкротстве)».
Лицо указанных должностей не занимало.
2.1.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента (правление).
Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Новиков Алексей Владимирович
Председатель правления эмитента
Год рождения: 1971
Сведения об уровне образования, квалификации, специальности: высшее, инженер-механик, подъемно-транспортные, строительные, дорожные машины и оборудование.

Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности):
Период	Наименование организации	Должность	
10.06.2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Генеральный директор	
10.06.2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Председатель правления
(по совместительству)	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента: отсутствуют.

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение.
Лицо указанных долей не имеет.

Сведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента.
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось.

Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, указанных в пункте 2.3 настоящего раздела.
Указанных родственных связей лицо не имеет.

Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти.
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось. 

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона «О несостоятельности (банкротстве)».
Лицо указанных должностей не занимало.

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Кукин Алексей Викторович
Член правления эмитента
Год рождения: 1969
Сведения об уровне образования, квалификации, специальности: высшее, юрист, юриспруденция.

Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности):
Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Заместитель генерального директора по правовым вопросам и безопасности	
31.05.2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Член совета директоров
(по совместительству)	
10.06.2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Член правления 
(по совместительству)	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента: отсутствуют.

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение.
Лицо указанных долей не имеет.

Сведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента.
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось.

Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, указанных в пункте 2.3 настоящего раздела.
Указанных родственных связей лицо не имеет.

Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти.
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось. 

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона «О несостоятельности (банкротстве)».
Лицо указанных должностей не занимало.

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Шишкин Владимир Алексеевич
Член правления эмитента
Год рождения: 1991
Сведения об уровне образования, квалификации, специальности: высшее, бакалавр, экономика. 

Все должности, которые лицо занимает или занимало в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности):
Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
10.06.2021	настоящее время	Открытое акционерное общество «Ярославское пассажирское автотранспортное предприятие № 3»	Член правления 
(по совместительству)	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента: отсутствуют.

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение.
Лицо указанных долей не имеет.

Сведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) эмитента.
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось.

Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления эмитента и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, указанных в пункте 2.3 настоящего раздела.
Указанных родственных связей лицо не имеет.

Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти.
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось. 

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона «О несостоятельности (банкротстве)».
Лицо указанных должностей не занимало.
2.2. Сведения о политике в области вознаграждения и (или) компенсации расходов, а также о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Основные положения политики в области вознаграждения и (или) компенсации расходов членов органов управления эмитента.
В соответствии с Федеральным законом «Об акционерных обществах» и уставом Общества порядок определения размера вознаграждения и (или) компенсации расходов членов органов управления эмитента устанавливается трудовым договором с членом органа управления Общества.

Вознаграждения

Совет директоров
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2024, 12 мес.	
Заработная плата	0	
Премии	0	
Комиссионные	0	
Вознаграждение за участие в работе органа управления	0	
Иные виды вознаграждений	0	
Расходы, связанных с исполнением функций членов органов управления эмитента, компенсированные эмитентом	0	
ИТОГО	0	

Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в течение соответствующего отчетного периода:
Коллегиальный исполнительный орган
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2024, 12 мес.	
Заработная плата	761,08 	
Премии	0	
Комиссионные	0	
Вознаграждение за участие в работе органа управления	45,16	
Иные виды вознаграждений	0	
Расходы, связанных с исполнением функций членов органов управления эмитента, компенсированные эмитентом	0	
ИТОГО	806,24	

Компенсации
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование органа управления	2024, 12 мес.	
Совет директоров	0	
Коллегиальный исполнительный орган	0	

2.3. Сведения об организации в эмитенте управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью, внутреннего контроля и внутреннего аудита

Описание организации в эмитенте управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью, внутреннего контроля и внутреннего аудита в соответствии с уставом (учредительным документом эмитента, внутренними документами эмитента и решениями уполномоченных органов управления эмитента.

В Обществе образован комитет по аудиту совета директоров (наблюдательного совета).

Основные функции комитета по аудиту совета директоров (наблюдательного совета):
1. В области бухгалтерской (финансовой) отчетности и консолидированной финансовой отчетности:
- контроль за обеспечением полноты, точности и достоверности бухгалтерской (финансовой) отчетности и консолидированной финансовой отчетности;
- анализ существенных аспектов учетной политики Общества;
- участие в рассмотрении существенных вопросов и суждений в отношении бухгалтерской (финансовой) отчетности и консолидированной финансовой отчетности Общества.
2. В области управления рисками внутреннего контроля и в области корпоративного управления:
- контроль за надежностью и эффективностью системы управления рисками, внутреннего контроля и системы корпоративного управления, включая оценку эффективности процедур управления рисками и внутреннего контроля Общества, практики корпоративного управления, и подготовка предложений по их совершенствованию;
- анализ и оценка исполнения политики Общества в области управления рисками и внутреннего контроля;
- контроль процедур, обеспечивающих соблюдение Обществом требований законодательства Российской Федерации, а также этических норм, правил и процедур Общества;
- анализ и оценка исполнения политики Общества по управлению конфликтом интересов.
3. В области проведения внутреннего и внешнего аудита:
- обеспечение независимости и объективности осуществления функции внутреннего аудита;
- рассмотрение политики Общества в области внутреннего аудита (положения о внутреннем аудите);
- рассмотрение вопроса о необходимости создания отдельного структурного подразделения (службы) внутреннего аудита (в случае его отсутствия в Обществе) и предоставление результатов рассмотрения совету директоров Общества;
- рассмотрение плана деятельности и бюджета подразделения (службы) внутреннего аудита;
- рассмотрение вопросов о назначении (освобождении от должности) руководителя подразделения (службы) внутреннего аудита и размере его вознаграждения;
- рассмотрение существующих ограничений полномочий или бюджета на реализацию функции внутреннего аудита, способных негативно повлиять на эффективное осуществление функции внутреннего аудита;
- анализ и оценка эффективности осуществления функции внутреннего аудита;
- оценка независимости, объективности и отсутствия конфликта интересов внешних аудиторов Общества, включая оценку кандидатов в аудиторы Общества, выработку предложений по утверждению и отстранению внешних аудиторов Общества, по оплате их услуг и условиям их привлечения;
- надзор за проведением внешнего аудита и оценка качества выполнения аудиторской проверки и заключений аудиторов;
- обеспечение эффективного взаимодействия между подразделением (службой) внутреннего аудита и внешними аудиторами Общества;
- разработка и контроль за исполнением политики Общества, определяющей принципы оказания Обществу аудиторских услуг и сопутствующих аудиту услуг.
4. В области противодействия противоправным и (или) недобросовестным действиям работников Общества и третьих лиц:
- оценка и контроль эффективности функционирования системы оповещения о потенциальных случаях недобросовестных действий работников Общества и третьих лиц, а также об иных нарушениях в Обществе;
- надзор за проведением специальных расследований по вопросам потенциальных случаев мошенничества, недобросовестного использования инсайдерской или конфиденциальной информации;
- контроль за реализацией мер, принятых исполнительными органами и иными ключевыми руководящими работниками Общества по фактам информирования о потенциальных случаях недобросовестных действий работников и иных нарушениях.
В компетенцию и обязанности комитета по аудиту совета директоров (наблюдательного совета) входит также контроль за соблюдением информационной политики Общества.
Персональный и количественный состав комитета по аудиту совета директоров:
Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии)	Председатель	
Скрябин Алексей Леонидович	Да	
Баранов Владимир Дмитриевич	Нет	
Кукин Алексей Викторович	Нет	

Информация о наличии отдельного структурного подразделения (подразделений) по управлению рисками и (или внутреннему контролю, а также задачах и функциях указанного структурного подразделения (подразделений).
Указанное подразделение в Обществе не создавалось, его функции переданы по договору аудиторской организации.

           Информация о наличии структурного подразделения (должностного лица), ответственного за организацию и осуществление внутреннего аудита, а также задачах и функциях, указанного структурного подразделения (должностного лица).
Указанное подразделение в Обществе не создавалось, его функции переданы по договору аудиторской организации.

Информация о наличии и компетенции ревизионной комиссии (ревизора).
Для осуществления контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества общим собранием акционеров избирается ревизионная комиссия в количестве трех человек.  Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год, а также во всякое время по инициативе ревизионной комиссии Общества, решению общего собрания акционеров, совета директоров Общества или по требованию акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества. По требованию ревизионной комиссии Общества лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны представить документы о финансово-хозяйственной деятельности Общества. Члены ревизионной комиссии Общества не могут одновременно являться членами совета директоров Общества, а также занимать иные должности в органах управления Общества. Акции, принадлежащие членам совета директоров Общества или лицам, занимающим должности в органах управления Общества, не могут участвовать в голосовании при избрании членов ревизионной комиссии Общества. Ревизионная комиссия Общества вправе потребовать созыва внеочередного общего собрания акционеров в соответствии с уставом Общества и Федерального закона «Об акционерных обществах».
По итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества ревизионная комиссия Общества составляет заключение, в котором должны содержаться: подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах, и иных финансовых документов Общества; информация о фактах нарушения установленных правовыми актами Российской Федерации порядка ведения бухгалтерского учета и представления финансовой отчетности, а также правовых актов Российской Федерации при осуществлении финансово-хозяйственной деятельности.

Сведения о политике эмитента в области управления рисками, внутреннего контроля и внутреннего аудита, а также о наличии внутреннего документа эмитента, устанавливающего правила по предотвращению неправомерного использования конфиденциальной и инсайдерской информации.
Общество выбрало активную форму управления рисками – использование имеющейся информации, прогнозирование развития событий, активное воздействие на деятельность Общества, максимальное предупреждение негативных последствий. Основные направления стабилизации деятельности Общества – оптимизация затрат и развитие прочих видов деятельности, приносящих стабильный доход.
В Обществе разработаны и утверждены Положение о внутреннем аудите, Положение об управлении рисками и внутреннем контроле и Положение о комитете совета директоров по аудиту.
Внутренний документ эмитента, устанавливающий правила по предотвращению неправомерного использования конфиденциальной и инсайдерской информации, в Обществе отсутствует.

2.4. Информация о лицах, ответственных в эмитенте за организацию и осуществление управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью и внутреннего контроля, внутреннего аудита

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Беляева Светлана Владимировна
член ревизионной комиссии эмитента
Год рождения: 1983
Сведения об уровне образования, квалификации, специальности: высшее, экономист, бухгалтерский учет, анализ и аудит.
Член ревизионной комиссии (ревизор) не занимает и не занимал должности в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года, в том числе по совместительству. 

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента: отсутствуют.

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение.
Лицо указанных долей не имеет.

Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) между членом ревизионной комиссии (ревизором) и членами совета директоров (наблюдательного совета), членами коллегиального исполнительного органа, лицом, занимающим должность (осуществляющим функции) единоличного исполнительного органа эмитента.
Указанных родственных связей лицо не имеет.

Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти.
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось. 

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона «О несостоятельности (банкротстве)».
Лицо указанных должностей не занимало.

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Жиганов Виктор Константинович
член ревизионной комиссии эмитента
Год рождения: 1948
Сведения об уровне образования, квалификации, специальности: высшее, инженер-механик, автомобильный транспорт.

Член ревизионной комиссии (ревизор) не занимает и не занимал должности в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года, в том числе по совместительству.

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента: отсутствуют.

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение.
Лицо указанных долей не имеет.

Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) между членом ревизионной комиссии (ревизором) и членами совета директоров (наблюдательного совета), членами коллегиального исполнительного органа, лицом, занимающим должность (осуществляющим функции) единоличного исполнительного органа эмитента.
Указанных родственных связей лицо не имеет.

Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти.
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось. 

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона «О несостоятельности (банкротстве)».
Лицо указанных должностей не занимало.

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Пошвина Мария Михайловна
член ревизионной комиссии эмитента
Год рождения: 1952
Сведения об уровне образования, квалификации, специальности: высшее, физик, физика.
Член ревизионной комиссии (ревизор) не занимает и не занимал должности в эмитенте и в органах управления других организаций за последние три года, в том числе по совместительству. 

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции эмитента: отсутствуют.

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных эмитенту организаций, имеющих для него существенное значение.
Лицо указанных долей не имеет.

Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) между членом ревизионной комиссии (ревизором) и членами совета директоров (наблюдательного совета), членами коллегиального исполнительного органа, лицом, занимающим должность (осуществляющим функции) единоличного исполнительного органа эмитента.
Указанных родственных связей лицо не имеет.

Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти.
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось. 

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона «О несостоятельности (банкротстве)».
Лицо указанных должностей не занимало.

У эмитента отсутствует отдельное структурное подразделение (подразделения) по управлению рисками и (или) внутреннему контролю, структурное подразделение (должностное лицо), ответственные за организацию и осуществление внутреннего аудита.
Указанные функции переданы по договору аудиторской организации.
2.5. Сведения о любых обязательствах эмитента перед работниками эмитента и работниками подконтрольных эмитенту организаций, касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента 
В случае если имеют место любые соглашения или обязательства эмитента или подконтрольных эмитенту организаций, предусматривающие право участия работников эмитента и работников подконтрольных эмитенту организаций в его уставном капитале, указываются сведения о заключении таких соглашений или обязательств, их общий объем, а также совокупная доля участия в уставном капитале эмитента (совокупное количество обыкновенных акций эмитента - акционерного общества), которая может быть приобретена (которое может быть приобретено) по таким соглашениям или обязательствам работниками эмитента и работниками подконтрольных эмитенту организаций, или указывается на отсутствие таких соглашений или обязательств: такие соглашения или обязательства отсутствуют. 
Для эмитентов, являющихся акционерными обществами, дополнительно раскрываются сведения о предоставлении или возможности предоставления работникам эмитента и работникам подконтрольных эмитенту организаций опционов эмитента: эмитент не выпускал опционов. 
Раздел 3. Сведения об акционерах (участниках, членах) эмитента, а также о сделках эмитента, в совершении которых имелась заинтересованность, и крупных сделках эмитента
3.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников, членов) эмитента 
Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания последнего отчетного периода: 26. 

Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 0.

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 25. 
Дата, на которую в таком списке указывались лица, имеющие право осуществлять права по акциям эмитента: 09.01.2024, 08.05.2024. 

Владельцы обыкновенных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: 26. 

Информация о количестве акций, приобретенных и (или) выкупленных эмитентом, и (или) поступивших в его распоряжение, на дату окончания отчетного периода, отдельно по каждой категории (типу) акций.
Указанных акций нет. 

Информация о количестве акций эмитента, принадлежащих подконтрольным ему организациям.
Указанных акций нет. 
3.2. Сведения об акционерах (участниках, членах) эмитента или лицах, имеющих право распоряжаться голосами, приходящимися на голосующие акции (доли), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента 

Лица, имеющие право распоряжаться не менее чем 5 процентами голосов, приходящихся на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента: 

1. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Авто». 
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Авто». 
Место нахождения: 150023, Российская Федерация, г. Ярославль, ул. Гагарина, д. 76А 
ИНН: 7604186600
ОГРН: 1107604012779
Размер доли голосов в процентах, приходящихся на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которой имеет право распоряжаться лицо: 29,48%
Вид права распоряжения голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которым обладает лицо (прямое распоряжение; косвенное распоряжение): прямое распоряжение.
Признак права распоряжения голосами, приходящихся на голосующие акции (доли), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которым обладает лицо (самостоятельное распоряжение; совместное распоряжение с иными лицами): самостоятельное распоряжение.
Основание, в силу которого лицо имеет право распоряжаться голосами, приходящихся на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента (участие (доля в уставном (складочном) капитале в эмитенте, пай, договор доверительного управления имуществом, договор простого товарищества, договор поручения, акционерное соглашение, иное соглашение, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных  акциями (долями) эмитента): приобретение доли участия в эмитенте.
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению.
Такие сведения отсутствуют.

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента:

1.1. Стариков Михаил Викторович
ИНН: 760403871022
Вид контроля: прямой контроль.
Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента, заключение договора доверительного управления имуществом, договора простого товарищества, договора поручения, акционерного соглашения, иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных  акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента: участие в юридическом лице, являющемся акционером эмитента. 
Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, контроля  (право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента; право назначать (избирать) единоличный исполнительный орган юридического лица, являющегося участником  (акционером) эмитента; право назначать (избирать) более 50 процентов состава коллегиального органа управления юридического лица, являющегося участником  (акционером) эмитента): право назначать (избирать) единоличный исполнительный орган юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента. 
Размер доли такого лица в уставном (складочном) капитале участника (акционера) эмитента: 100%.
Размер доли такого лица в уставном (складочном) капитале эмитента, а также доли принадлежащих ему обыкновенных акций эмитента: 0%.
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению.
Такие сведения отсутствуют.

2. Игнашев Евгений Николаевич:
Размер доли голосов в процентах, приходящихся на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которой имеет право распоряжаться лицо: 29,94%
Вид права распоряжения голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которым обладает лицо (прямое распоряжение; косвенное распоряжение): прямое распоряжение.
Признак права распоряжения голосами, приходящихся на голосующие акции (доли), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которым обладает лицо (самостоятельное распоряжение; совместное распоряжение с иными лицами): самостоятельное распоряжение.
Основание, в силу которого лицо имеет право распоряжаться голосами, приходящихся на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента (участие (доля в уставном (складочном) капитале в эмитенте, пай, договор доверительного управления имуществом, договор простого товарищества, договор поручения, акционерное соглашение, иное соглашение, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных  акциями (долями) эмитента): приобретение доли участия в эмитенте.
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению.
Такие сведения отсутствуют.
Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента, владеющего более чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, отсутствуют.

3. Лебедева Ирина Витальевна:
Размер доли голосов в процентах, приходящихся на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которой имеет право распоряжаться лицо: 14,955%
Вид права распоряжения голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которым обладает лицо (прямое распоряжение; косвенное распоряжение): прямое распоряжение.
Признак права распоряжения голосами, приходящихся на голосующие акции (доли), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которым обладает лицо (самостоятельное распоряжение; совместное распоряжение с иными лицами): самостоятельное распоряжение.
Основание, в силу которого лицо имеет право распоряжаться голосами, приходящихся на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента (участие (доля в уставном (складочном) капитале в эмитенте, пай, договор доверительного управления имуществом, договор простого товарищества, договор поручения, акционерное соглашение, иное соглашение, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных  акциями (долями) эмитента): приобретение доли участия в эмитенте.
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению.
Такие сведения отсутствуют.
Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента, владеющего более чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, отсутствуют.

4. Куржупов Иван Егорович:
Размер доли голосов в процентах, приходящихся на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которой имеет право распоряжаться лицо: 14,955%
Вид права распоряжения голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которым обладает лицо (прямое распоряжение; косвенное распоряжение): прямое распоряжение.
Признак права распоряжения голосами, приходящихся на голосующие акции (доли), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента, которым обладает лицо (самостоятельное распоряжение; совместное распоряжение с иными лицами): самостоятельное распоряжение.
Основание, в силу которого лицо имеет право распоряжаться голосами, приходящихся на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) эмитента (участие (доля в уставном (складочном) капитале в эмитенте, пай, договор доверительного управления имуществом, договор простого товарищества, договор поручения, акционерное соглашение, иное соглашение, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных  акциями (долями) эмитента): приобретение доли участия в эмитенте.
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению.
Такие сведения отсутствуют.
Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента, владеющего более чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, отсутствуют.

3.3. Сведения о доле участия Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права («золотой акции») 
В уставном капитале эмитента нет долей, находящихся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации) или муниципальной собственности. 
В период между отчетной датой и датой раскрытия бухгалтерской (финансовой) отчетности в составе указанной в данном пункте информации изменения не происходили. 
3.4. Сделки эмитента, в совершении которых имелась заинтересованность 
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам, на основании Положения Банка России от 27.03.2020 №714-П «О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг» настоящая информация в отчет эмитента эмиссионных ценных бумаг не включается. 
3.5. Крупные сделки эмитента 
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам, на основании Положения Банка России от 27.03.2020 №714-П «О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг» настоящая информация в отчет эмитента эмиссионных ценных бумаг не включается.
Раздел 4. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им ценных бумагах
4.1. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение 
Эмитент не имеет подконтрольных организаций, имеющих для него существенное значение. 
В период между отчетной датой и датой раскрытия бухгалтерской (финансовой) отчетности в составе указанной в данном пункте информации изменения не происходили. 
4.2. Дополнительные сведения, раскрываемые эмитентами зеленых облигаций, социальных облигаций, облигаций устойчивого развития, адаптационных облигаций 
У эмитента нет зеленых облигаций, социальных облигаций, облигаций устойчивого развития, адаптационных облигаций.
В период между отчетной датой и датой раскрытия бухгалтерской (финансовой) отчетности в составе указанной в данном пункте информации изменения не происходили. 
4.3. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям эмитента с обеспечением 
У эмитента нет облигаций с обеспечением. 
В период между отчетной датой и датой раскрытия бухгалтерской (финансовой) отчетности в составе указанной в данном пункте информации изменения не происходили. 
4.3.1. Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям эмитента с ипотечным покрытием 
На дату окончания отчетного периода эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием. 
В период между отчетной датой и датой раскрытия бухгалтерской (финансовой) отчетности в составе указанной в данном пункте информации изменения не происходили. 
4.3.2. Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям эмитента с залоговым обеспечением денежными требованиями 
На дату окончания отчетного периода эмитент не размещал облигации с залоговым обеспечением денежными требованиями. 
В период между отчетной датой и датой раскрытия бухгалтерской (финансовой) отчетности в составе указанной в данном пункте информации изменения не происходили. 
4.4. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента 
Информация указывается в отношении дивидендов, решение о выплате (объявлении) которых принято в течение трех последних завершенных отчетных лет либо в течение всего срока с даты государственной регистрации эмитента, если эмитент осуществляет свою деятельность менее трех лет: в течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось.
4.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента 
4.5.1. Сведения о регистраторе, осуществляющем ведение реестра владельцев ценных бумаг эмитента 
Полное фирменное наименование: Акционерное общество "Сервис-Реестр»
Сокращенное фирменное наименование: АО "Сервис-Реестр"
Место нахождения: 107045, г. Москва, ул. Сретенка, д. 12
ИНН: 8605006147
ОГРН: 1028601354055

Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг

Номер: 045-13983-000001
Дата выдачи: 02.03.2004
Срок действия лицензии: Бессрочная 
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ России
Дата, с которой регистратор осуществляет ведение реестра владельцев ценных бумаг эмитента: 14.02.2025

В период между отчетной датой и датой раскрытия бухгалтерской (финансовой) отчетности в составе указанной в данном пункте информации изменения не происходили.
4.5.2. Сведения о депозитарии, осуществляющем централизованный учет прав на ценные бумаги эмитента 
В обращении не находятся ценные бумаги эмитента с централизованным учетом прав.

4.6. Информация об аудиторе эмитента 
Указывается информация в отношении аудитора (аудиторской организации, индивидуального аудитора) эмитента, который проводил проверку промежуточной отчетности эмитента, раскрытой эмитентом в отчетном периоде, и (или) который проводил (будет проводить) проверку (обязательный аудит) годовой отчетности эмитента за текущий и последний завершенный отчетный год. 
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Аудиторская фирма «АВАЛЬ - Ярославль»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Аудиторская фирма «АВАЛЬ - Ярославль»
Место нахождения: 150003, Ярославская область, г. Ярославль, ул. Советская, дом 41, корп. 3
ИНН: 7604352625
ОГРН: 1197627000340

Отчетный год и (или) иной отчетный период из числа последних трех завершенных отчетных лет и текущего года, за который аудитором проводилась (будет проводиться) проверка отчетности эмитента:

Отчетный год и (или) иной отчетный период из числа последних трех завершенных отчетных лет и текущего года, за который аудитором проводилась (будет проводиться) проверка отчетности эмитента Отчетный год и (или) иной отчетный период из числа последних трех завершенных отчетных лет и текущего года, за который аудитором проводилась (будет проводиться) проверка отчетности эмитента 	Вид отчетности эмитента, в отношении которой аудитором проводилась (будет проводиться) проверка (бухгалтерская (финансовая) отчетность; консолидированная финансовая отчетность или финансовая отчетность) 	
2022 	Годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность 	
2023 	Годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность 	
2024 	Годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность 	

Сопутствующие аудиту и прочие связанные с аудиторской деятельностью услуги, которые оказывались (будут оказываться) эмитенту в течение последних трех завершенных отчетных лет и текущего года аудитором: нет.

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора, в том числе сведения о наличии существенных интересов (взаимоотношений), связывающих с эмитентом (членами органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента) аудитора эмитента, членов органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудитора, а также участников аудиторской группы: факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора, в том числе сведения о наличии существенных интересов (взаимоотношений), связывающих с эмитентом (членами органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента) аудитора эмитента, членов органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудитора, а также участников аудиторской группы, нет.

Меры, предпринятые эмитентом и аудитором эмитента для снижения влияния факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора: нет.

Фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору за последний завершенный отчетный год, с отдельным указанием размера вознаграждения, выплаченного за аудит (проверку), в том числе обязательный, отчетности эмитента и за оказание сопутствующих аудиту и прочих связанных с аудиторской деятельностью   услуг: размер    вознаграждения    аудитора   определяется в соответствии с договором, 
фиксированной суммой и составляет – 101 000,00 руб., НДС не облагается, за оказание услуг по аудиту бухгалтерской (финансовой) отчетности по российским стандартам бухгалтерского учета за 2024 год. 

Размер вознаграждения за оказанные аудитором эмитента услуги, выплата которого отложена или просрочена эмитентом, с отдельным указанием отложенного или просроченного вознаграждения за аудит (проверку), в том числе обязательный, отчетности эмитента и за оказание сопутствующих аудиту и прочих связанных с аудиторской деятельностью услуг: отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет.

Аудитор не проводил (не будет проводить) проверку консолидированной финансовой отчетности эмитента. 

Порядок выбора аудитора эмитента 
Процедура конкурса, связанного с выбором аудитора, и его основные условия: наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, не предусмотрено. 

Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения общим собранием акционеров (участников) эмитента, в том числе орган управления эмитента, принимающий решение о выдвижении кандидатуры аудитора эмитента: совет директоров Общества рассматривает коммерческие предложения аудиторских компаний и по рекомендации главного бухгалтера выносит решение по выдвижению кандидатуры аудитора для утверждения на общем собрании акционеров. Утверждение кандидатуры аудитора происходит на общем собрании акционеров путем голосования. Основные принципы выбора: надежность и стоимостной критерий.
Раздел 5. Консолидированная финансовая отчетность (финансовая отчетность), бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента 
5.1. Консолидированная финансовая отчетность (финансовая отчетность) эмитента 
Общество не входит в круг субъектов, на которых, в соответствии со статьёй 2 Федерального закона № 208 – ФЗ от 27.07.2010 «О консолидированной финансовой отчетности» распространяется обязанность составления консолидированной финансовой отчетности (финансовой отчетности). 
5.2. Бухгалтерская (финансовая) отчетность 
Адрес страницы в сети «Интернет», на котором размещена годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента: www.disclosure.1prime.ru/Portal/Default.aspx?emId=7607000163.